
社南公民館 4/27

内容
新規事業の相談は、どこへ行ったらよいか。

回答
まずは市民相談室で相談してほしい。

コミュニティバスと普通のバスはどう違うのか。

回答
「すまいるバス」は、３０分で駅前に戻る４路線である。路線バスとは異なる。

社南地区は、百円バス（コミュニティバスすまいる）の利用地区外であるが、中心地から外れている地域にも補助はできないの
か。

回答
８００万円の助成で、足りない運営費は運賃でまかなうという助成システムがあり、乗車人数が多ければ運賃が安くなる。この
システムを活用してほしい。

サイクルシェアについて、一般市民が借りられるのか。今までもやっていたと思うが、何が違うのか。

回答
アシスト付きは、ホテル利用者を意識した事業となっている。

開かれた議会を目指している中で、どのような取り組みを行っているのか。

回答
行政チャンネルによる本会議の中継、新聞広告で質問内容の紹介、議会だよりの発行、ホームページで議事録の掲載などを行っ
ている。

本日の質問の報告は、いつ、どのような形でもらえるのか。

回答
全ての議会報告会が終了した後、検討会を持ち、理事者側、議会側で検討し、報告をしたい。
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内容質問・要望
至民中学校から基幹路線まで下水道事業が計画されていないが、どのように考えているのか。（農業排水が非常に汚れており、
自然保護の観点からも重要である。）

調査結果
今年度、下水道事業全体計画の見直しを予定しており、至民中学校を計画区域に取り込んだ上で、管渠整備を行う予定である。

児童クラブ、児童館の所管が別になったと聞くが、なぜか。

調査結果

消費税１０％引き上げを条件として平成２７年４月から放課後児童クラブ事業の対象が小学６年生までに拡大されたことに伴
い、入会児童数の増加への対応として、小学校施設を最大限に利活用して受け入れることが必要と考えた。このことから、学校
現場と連携し、効率的に放課後児童クラブ事業を推進するため、児童クラブ及び児童館で実施する放課後児童会の事業につい
て、福祉保健部子ども福祉課から教育委員会事務局学校教育課へ所管を移すこととした。

開かれた議会を目指しているなら、もっとわかり易く答えが出るような議会報告会にしてほしい。

備考
会場によって回答が異なる状況があってはならないため、持ち帰って議員内で話し合う必要がある。議会報告会は今回が初めて
であり、今後に期待してほしい。

本市のように国民健康保険税の算定方式に資産割が入っているのは全国的にも少ないが、固定資産税と二重取りとなってしまう
のではないか。固定資産が市内にある者のみがその対象となっているのは、おかしい。意見要望
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